

Weise Entscheide

Zur Urnenabstimmung am 15. April in Cham

Unsere Parkanlage in Cham am See, die Vilette und der Hirsgarten, ist der Stolz der Chamerinnen und Chamer. Nun erhalten wir eine weitere Chance, die Parkanlage um über 12 000 Quadratmeter zu erweitern. 1981 stimmten die Chamerinnen und Chamer dem Kauf des eigentlichen Herzstücks des Vilette-Parks mit der Villa Vilette nach einem heftigen Abstimmungskampf deutlich zu. Damals wie heute ging es immer um grosse Geldbeträge, und doch wurde immer für die öffentliche Nutzung und gegen Privatinteressen entschieden. Zuletzt entschieden sich die Chamer auch gegen den Bebauungsplan St. Andreas und für eine öffentliche Nutzung der Bossardwiese. Wie weise waren doch unsere Grosseltern, Eltern und auch unsere Generation mit ihren positiven Entscheiden zum Kauf und zur Erweiterung des Hirsgartens und der Vilette.

Damit auch unsere Kinder und Grosskinder, die um das Landstück zwischen Vilettepark und Täubmatt erweiterte Anlage geniessen können, fühlen wir uns als «Chomer» verpflichtet, am 15. April ein Ja in die Urne zu legen. Nutzen wir die Chance, damit auch unsere Nachkommen stolz auf unseren Entscheid sein können!

Rolf und Sylvia Imfeld-Manzetti, Cham